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令和５年度 お出かけ意見交換会（帯広コア専門学校） 実施結果 

 

１ 目 的 

  帯広市議会基本条例第５条第５項の規定に基づき、議会が有している情報を市民の皆様に積極

的に公開し、説明責任を十分に果たすとともに、市民の皆様から広くご意見・ご要望をいただき、

議会内での議論、政策形成に反映させるために開催するものです。 

   

〇 お出かけ意見交換会 

   若年層の市民の皆様から意見を聴取するため、帯広コア専門学校に市議会議員が赴き、意見

交換を行いました。 

 

２ 開催概要 

  日 時  令和６年１月 22 日（月） ９：00～10：30 

  会 場  帯広コア専門学校 歯科棟２階 42・43 教室 

  出席者  ◇ 帯広市議会 10 人 

         ・ 議長 横山 明美 

         ・ 副議長 楢山 直義 

         ・ 議会運営委員会 委員長 石井 宏治 

         ・ 議会運営委員会 副委員長 菊地 ルツ 

         ・ 議員 林 佳奈子 

         ・ 議員 柳田 健太郎 

         ・ 議員 佐々木 勇一 

         ・ 議員 工藤 進 

         ・ 議員 大平 亮介 

         ・ 議員 三浦 勇利 

       ◇ 帯広コア専門学校生徒 40 人 

 

３ 意見交換会概要 

 １ 主催者挨拶 

 ２ 出席議員紹介 

 ３ 市議会紹介 ※説明内容 省略 

 ４ 意見交換 

  ① 議員へ聞きたいこと（自己紹介・アイスブレイクを兼ねる）。 

  ② 帯広市へ言いたいこと。 ※生徒からの意見内容については、次頁以降に記載 

 ５ 閉会挨拶 

  

 

  



- 2 - 

【Ａ班】 

  ◇ 帯広市議会 ２人 

   ・ 議長 横山 明美 

   ・ 議員 大平 亮介 

 

  ◇ 帯広コア専門学校生徒 ９人 

 

◆ 生徒からの意見内容 

・ 大型商業施設の閉店が続いているが、１つの場所で買い物が完結できるような施設を 

つくってほしい。 

   ・ バスが予定時刻から２０～３０分遅れて到着することが多く、生活に支障が生じてい 

るため改善してほしい。 

   ・ 除雪後の雪が高く積まれて見通しが悪いほか、歩けない箇所があり通学時に負担を感

じていることから、歩行者の視点をもって除雪を行ってほしい。 

   ・ 専門学校への入学に際し、引越しなどの費用負担が大きいため、支度金制度を創設し

てほしい。 

 

 

【Ｂ班】 

  ◇ 帯広市議会 ２人 

   ・ 副議長 楢山 直義 

   ・ 議員 工藤 進 

 

  ◇ 帯広コア専門学校生徒 ９人 

 

◆ 生徒からの意見内容 

・ 帯広市の除雪は、音更町と比較して上手ではない。 

・ 道路の幅が狭く、歩道で子供が遊んでいると危ないため、道路を拡幅してほしい。 

・ 公園で子供が遊ぶことができる空間を増やしてほしい。 

・ 他の地域から人を呼び込む冬の祭りが少ないことから、温かいものを提供するマルシ 

ェを冬期間に開催してはどうか。 

・ 大型商業施設を増やしてほしい。 

   ・ 服屋や若者が遊ぶことができる施設を増やしてほしい。 

   ・ ＩＣＴ分野の就職先が少なく、卒業しても学んだスキルを生かすことができない。 

  ・ 取得した資格が収入に反映されるような仕事がほしい。 
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【Ｃ班】 

 ◇ 帯広市議会 ２人 

   ・ 議員 佐々木 勇一 

   ・ 議員 林 佳奈子 

 

  ◇ 帯広コア専門学校生徒 ６人 

 

◆ 生徒からの意見内容 

・ 大型商業施設や書店の閉店が続いているが、買い物や食事ができる場所が１箇所に集

まった商業施設がほしい。 

   ・ 閉店報道のあった商業施設でアルバイトをしており、今後アルバイト先がなくなるこ

とに不安を感じている。 

   ・ バスの運転手不足により路線が減少しており、乗り継ぎのために時間やお金がかかる。 

・ バスの運転手不足解消に向けて、冬期間に仕事が休みの方を雇用してはどうか。 

   ・ カラスに襲われる、ゴミを漁られる被害が発生しているため対策を講じてほしい。 

   ・ 新鮮な食材を生かし、帯広市の食の強みをもっとＰＲしてはどうか。 

・ 十勝・帯広の温泉は、手軽な値段で利用できることが特徴だと思うので、観光資源と 

してもっとＰＲしてはどうか。 

・ 帯広市外の住民から見ると、帯広市民は帯広市の良さに気づいていないと感じること 

から、帯広市の良さを最大限にＰＲしてほしい。 

 

 

【Ｄ班】 

  ◇ 帯広市議会 ２人 

   ・ 議会運営委員会委員長 石井 宏治 

   ・ 議員 柳田 健太郎 

  ◇ 帯広コア専門学校生徒 ８人 

 

◆ 生徒からの意見内容 

・ 新しい商業施設をつくってほしい気持ちはあるが、せめて、今ある商業施設は減らさ

ないでほしい。 

・ 除雪の出動タイミングが遅い。 

・ 除雪後、家の前に雪が置かれて困るため、排雪を上手に行ってほしい。 

   ・ バスの便数が少なく、１時間、２時間待ちが多くて不便であるため改善してほしい。 
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【Ｅ班】 

  ◇ 帯広市議会 ２人 

   ・ 議会運営委員会副委員長 菊地 ルツ 

   ・ 議員 三浦 勇利 

  ◇ 帯広コア専門学校生徒 ８人 

 

◆ 生徒からの意見内容 

・ 屋内で遊べる複合的な施設が少なくなっている。 

・ お土産を購入する際、どこで、何を購入すれば良いか情報が少ない。 

・ バスの便数が少なく、タイミングが合わない場合はタクシーを利用せざるを得ない。 

・ ハラル認証など宗教に配慮した食事を提供している店舗がほとんどない。 

   ・ 帯広市公式ＬＩＮＥ、Ｘ、ｆａｃｅｂｏｏｋを知らない、帯広市ホームページを見た 

ことがない。 

   ・ 駅の周辺が寂しい。 

   ・ 飲食店の閉店時間が早いため、遅くまで遊ぶことができない。 

 


